



## INSTRUCTIONS DE COURSE SAILING INSTRUCTIONS

### Championnat de France classe 1M 2023

Du 18 au 21 mai 2023

## AVENANT N°1 / NOTICE N°1

#### 8 ZONE DE CONTROLE / CONTROL AREA

Les concurrents voulant contrôler leurs bateaux depuis la zone en jaune, devront signer un émargement pour dégager la responsabilité de l'organisateur en cas d'accident.

The competitors who want to control their boats from the area control in yellow, shall sign a check out form so that the organizing authority will be not responsible of any accident.



**(DP) OBSERVATEURS / OBSERVERS**

Le Comité de course pourra désigner des observateurs. Tous les concurrents pourront être désigné comme observateur.

Un concurrent dans l'impossibilité d'être observateur pour une flotte devra obtenir l'accord du comité de course et communiquer le nom et numéro de voile de son remplaçant, qui doit être un concurrent.

Un observateur qui n'est pas présent dans la zone de contrôle depuis le signal d'avertissement jusqu'à ce que le dernier bateau a fini, ou qui n'officie pas comme un observateur pourra être protesté par le comité de course selon la RCV 60.2(a).

The Race Committee will appoint observers. All competitors will serve as observers as required by the Race Committee.

A competitor unable to serve as an observer for a heat shall obtain prior approval from the Race Committee and notify the Race Committee the name and sail number of a substitute observer, who shall also be a competitor.

An observer appointed for a heat who is not present in the control area from the Warning Signal until the last boat has finished, or who fails to act diligently as an observer, may be protested by the Race Committee under rule 60.2(a).

**15. CLASSEMENT / SCORING SYSTEM**

Un bateau finissant dans une flotte pour laquelle il n'a pas été programmé sera classé DNS pour la flotte où il était programmé. Il ne pourra pas courir dans la flotte où il était programmé.

A boat finishing in a heat to which she has not been assigned shall be scored DNS for the heat to which she was assigned. She shall not sail in her assigned heat of the race concerned.

Affiché le 18/05/2023 à 10h30

Le président du comité de course

le président du jury